DES NOUVELLES DE SANCTA-MARIA

* * * * *

Message de la direction

ATELIER DE Dre VICKY DÉSORCY

L'Association des chiropraticiens du Québec offre aux écoles l'opportunité de recevoir la visite d'un chiropraticien conférencier afin de sensibiliser les enfants à l'importance d'une bonne posture en classe, à l'ordinateur et pour l'étude, dans le contexte général d'une santé neuro-vertébrale optimale. Nous avons donc eu le privilège d'accueillir Dre Vicky Désorcy le 22 mars dernier dans le cadre du mois des saines habitudes de vie.



LA LECTURE, UN PLAISIR PARTAGÉ!

Les élèves de Sancta-Maria ont vraiment eu du plaisir à lire entre le 3 et le 13 avril! Eh oui! Les élèves d'Élyse ont préparé un livre audio pour les petits et la classe de Catherine a joué une petite pièce de théâtre! C'était beau à voir comment les grands se sont investis auprès des

petits pour leur donner le goût de la

lecture... Nous pouvions voir des élèves partout dans l'école, lire à deux... De plus, les élèves ont lu dans le noir dans le gymnase en pyjama avec une lampe de poche... C'était magique! Plein d'autres activités ont eu lieu!



L'équipe Sancta-Maria vous souhaite un beau printemps!

Chantal Leroux
Directrice des écoles Sancta-Maria et Gendreau
Chantal.Leroux@cshc.qc.ca